
 

 

 

 

 
 

ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 28 DE MAIO DE 2.019, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 
 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio 

José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos 

Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito 

de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, 

Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Roberto Natalino Silveira e Antônio Cordeiro dos Santos (que 

chegou no horário da Tribuna Livre, que estava em reunião na Secretaria de Segurança Pública, 

conforme ofício anexo à lista de presença) o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 

abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Marcio Conrado que fizesse a leitura de 

um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada 

21 de maio de 2019 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência 

em plenário dos vereadores Antônio Cordeiro dos Santos e Alexandre Martins. A seguir passou-se ao 

material constante no EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

 

149/2019 145/2019 Roberto Natalino Silveira 

150/2019 147/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

151/2019 148/2019 Edemilson Pereira dos Santos, Marcio Conrado, Celso 

Charnoski, Cícero Granjeiro Landim e Vinicius Saudino de 

Moraes 

152/2019 149/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

153/2019 150/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

154/2019 151/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

155/2019 152/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

156/2019 153/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Assembleia Legislativa – Requerimento nº 

843/2019, do Deputado Jorge Caruso, de voto de congratulação pelo aniversário de Salto. PROJETOS 

APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 19/2019 – Prefeitura Municipal – Dispõe 

sobre a celebração de Convênio da Prefeitura da Estância Turística de Salto com o Serviço Nacional de 



 

 

 

 

 
 

Aprendizagem Industrial – SENAI, em cooperação mútua com a Associação das Indústrias de Salto – 

ASSISA e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 22/2019 – Prefeitura Municipal – Trata do 

reenquadramento da referência/nível salarial denominados “R1”/”R2”/”R3”, descritos nos anexos das Leis 

nº 2813 de 16 de maio de 2007, e 2814 de 16 de maio de 2007 e posteriores alterações, bem como, 

aquelas relacionadas ao magistério “PEB I”/”PEB II”, inseridos pela Lei 3736 de 29 de junho de 2018. - 

PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 16/2019 Cícero Granjeiro Landim Justiça e Redação Favorável 

PL nº 17/2019 Cícero Granjeiro Landim Justiça e Redação Favorável 

PL nº 18/2019 Mesa da Câmara Justiça e Redação Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade, com ausência em plenário do 

vereador Antônio Cordeiro dos Santos. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 14/2019 – Mesa da 

Câmara – Dá a denominação à Praça localizada entre as Ruas Duarte Coelho, Mem de Sá e Pedro 

Maciel Parente, no Jardim Santa Marta. Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de 

Organização : Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos, com ausência em plenário do vereador Antônio Cordeiro dos Santos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – 

ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 168/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão 

do Santa Cruz” -  Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras  – Solicitando informações sobre a obra de 

reforma das arquibancadas do Estádio Municipal, conforme Ofício nº 471/2018. Nº 169/2019 – Vereador 

Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Cultura – Solicitando informações sobre o 

encerramento do Curso de Guitarra oferecido pelo Conservatório Municipal de Salto “Maestro Henrique 

Castelari”. Nº 170/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento 

de Trânsito – Solicitando informações sobre os planos para melhorar o fluxo no trânsito do Jardim das 

Nações. Nº 171/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Governo – Solicitando informações sobre os projetos para implantar no município uma unidade do 

Poupatempo. Nº 172/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” -  Prefeito Municipal, 

c/c Secretaria de Obras – Solicitando informações sobre a possibilidade em mudar os aparelhos de 

academia da Área de Lazer ao lado da Igreja São Francisco e colocar na Área de Lazer Romeu Telesi. 

Nº 173/2019 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras - 

Solicitando informações sobre a programação para os serviços de limpeza na região do Jardim Santa 

Cruz. Nº 174/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre as 11 mil multas pendentes, sem pagamentos desde 2014 conforme informação da 

Secretaria de Defesa Social; quantas multas foram aplicadas no trânsito desde 2014 até o momento; 

quais as obras que foram realizadas por essa Administração desde 2013 com os recursos de multas e 



 

 

 

 

 
 

outros questionamentos. Nº 175/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a existência de algum projeto ou estudo para implantar um Programa de 

Atração de Investimentos e Geração de Empregos, qual será a destinação dos terrenos públicos no 

Distrito Industrial II, ao lado do Parque do Lago, se será disponibilizado para a iniciativa privada através 

de licitação, se existe intenção de fazer alguma alteração na lei de incentivos fiscais e tributários com 

foco em atrair pequenas e grandes empresas. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 213/2019 –– Vereador 

Celso Charnoski “Alemão do santa Cruz” - Solicitando a manutenção na entrada da Escola CAIC. Nº 

214/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do santa Cruz” - Solicitando a manutenção do telhado e 

da calha da academia do Estádio Municipal. Nº 215/2019 –– Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando 

a capinação e limpeza da calçada da Rua Bernardino de Campos, em frente ao nº 270, bairro Vila Nova. 

Nº 216/2019 –– Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando melhorias no acesso aos pedestres na 

entrada do bairro Laguna. Nº 217/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando 

asfaltamento da Rua Vicente Donalísio, no Jardim Donalísio. Nº 218/2019 –– Vereador Vinicius Saudino 

de Moraes – Solicitando um projeto para fixar os itinerários de  ônibus nos terminais da Praça 

Archimedes Lammoglia e da Rodoviária. Nº 219/2019 –– Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a implantação das 

placas de nomenclatura na extensão do Jardim Santa Marta. Nº 220/2019 –– Vereadores Lafaiete 

Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando o 

tamponamento de buraco localizado na Rua Enseada, no Jardim Icarai. Nº 221/2019 –– Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando o conserto da trave do gol da quadra de esportes localizada 

na área de lazer do Jardim Nova Era. Nº 222/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - 

Solicitando a troca de duas tabelas de basquete na quadra de esportes localizada no Jardim Nova Era. 

Nº 223/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando melhorias em uma canaleta 

de escoamento de águas pluviais na esquina das Ruas Rangel Pestana e Felipe dos Santos, no Jardim 

Santa Cruz. Nº 224/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando o reparo na ponte 

existente na Avenida Getúlio Vargas, logo após a Rodoviária, sentido centro-bairro. Nº 225/2019 –– 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando o prolongamento do canteiro central existente na Rua 

dos Estudantes, no Jardim Nossa Senhora do Monte Serrat – CECAP. Nº 226/2019 –– Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando melhorias nos terminais de ônibus da Rodoviária. Nº 227/2019 

–– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a construção de mais uma boca de 

lobo com tubulação no final da Rua Prefeito João Batista Ferrari, no Residencial Fabbri. Nº 228/2019 –– 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a substituição das lâmpadas 

queimadas no Estádio Amadeu Mosca. Nº 229/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - 

Solicitando a implantação de um semáforo no cruzamento da Avenida dos Imigrantes com a Rua 9 de 

Julho. Nº 230/2019 –– Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a realização de um estudo 

técnico para criar uma Agência Reguladora de Serviços Públicos, órgão que integrará a Administração 



 

 

 

 

 
 

Pública Indireta, com o objetivo de desenvolver ações voltadas à efetiva regulação, planejamento e 

fiscalização dos serviços públicos delegados prestados no âmbito do município de Salto. Nº 231/2019 –– 

Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” - Solicitando a manutenção dos brinquedos do 

playground e aparelhos de ginástica da praça localizada na Rua São Lourenço, no Jardim Bom Retiro. 

Nº 232/2019 –– Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” - Solicitando o tamponamento dos 

buracos localizados na Rua Rui Barbosa, no trecho entre os nºs. 1124 e 1145, no Centro. A seguir 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no 

artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Em seguida, o senhor Presidente leu o Ofício do 

vereador Clodoaldo Martins de Oliveira, pedindo sua destituição como membro da Comissão de 

Organização, do Governo Municipal, da Ordem Econômica e da Ordem Social, e perguntou as líderes de 

partidos sobre o interesse em participar da Comissão e ficou definido que o vereador Cícero Granjeiro 

Landim  fará parte da Comissão. O senhor Presidente convocou os Projetos de Lei nºs 13/2019, 16/2019 

e 18/2019 para serem votados na próxima Reunião Ordinária em 04 de junho de 2019, e convidou a 

todos os vereadores para participarem da Audiência Pública da Saúde, no dia 30 de maio, às 18h, nesta 

Casa e para a Sessão de Entrega do Prêmio Câmara Meio Ambiente, no dia 05 de junho, às 19h, nesta 

Casa. Nada mais havendo a ser tratado às 20h44m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo 

que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, 

estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins 

– Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Marco Aurélio 

Domingues Lima – Consultor Jurídico Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e 

Recepção, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – 

Chefe de Gabinete da Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária 

Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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